

Wir trauern um unseren am 17.08.2024 verstorbenen
Firmengründer und Altgesellschafter

Karl-Heinz Barth

* 09.06.1937

† 17.08.2024

Mit viel Mut und großem Engagement gründete er 1980 gemeinsam mit seinem Bruder die Barth Galvanik GmbH und baute sie im Laufe der Jahre zu einem international erfolgreichen Unternehmen aus.

Karl-Heinz Barth war eine Unternehmerspersönlichkeit, dessen große Fachkompetenz, nie versiegender Ideenreichtum und unerschöpflicher Optimismus das Unternehmen maßgeblich prägte.

Wir nehmen Abschied von einem leidenschaftlichen Unternehmer, der von allen geachtet und sehr geschätzt wurde.

In großer Dankbarkeit für sein Wirken, werden wir ihm ein ehrendes Andenken bewahren und sein Lebenswerk in seinem Sinne weiterführen.

**Geschäftsführung und Belegschaft der
Barth Galvanik GmbH**